



¿Es realmente efectiva la píldora del día siguiente?

Todavía no contamos con este método en nuestro país, y realmente es muy efectivo: si cien mujeres tienen relaciones sexuales sin protección durante los días cercanos a la ovulación, ocho de ellas van a quedar embarazadas. Si se utiliza adecuadamente la píldora del día siguiente, de cien mujeres solo una o dos van a quedar embarazadas, por eso se dice que esta píldora disminuye la posibilidad de un embarazo no deseado al menos en un 75% aproximadamente